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钢材为什么市盈率很低；各个行业的合理市盈率是多少，
为什么钢铁、银行、公路、石油行业市盈率怎么底？-股
识吧

一、各个行业的合理市盈率是多少，为什么钢铁、银行、公路、
石油行业市盈率怎么底？

因为他们的盘子大，股价低。
所以低了。
市盈率（静态市盈率）＝普通股每股市场价格÷普通股每年每股盈利

二、钢铁行业市盈率10倍左右应该比较赚钱，为什么说是价值被
低估了呢，是指没人愿意去抬高股价吗？

钢铁行业的市盈率一直比较低，相对其他，确实是价值低估。
为什么呢？因为没法去高估它。
为什么呢？因为它没有很好的发展前景。
买股票，买的是未来。
一支股票不管它现在怎么样，只要能描绘出美好的未来，就会大批的傻瓜买入。
钢铁是能源高消耗，低产出的行业。
不是绿色产业。
与国家现在宣传的低碳经济和新能源经济是想违背的。
练钢非常耗电、消耗国家铁矿资业。
不是国家鼓励的行业。
所以大资金都不愿意炒它。
炒作不起来的。
所以没有人愿意抬高股价。
它永远是A股里市盈率最低的。

三、为什么钢铁股的市盈率已经很低了，股价还在跌？
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股票上涨和下跌的因素并不是只看市盈率，市盈率是一个反映每股收益和股价比的
指标，并不能直接反映出上市公司的好坏。
因为炒股炒的是未来，而你看到的市盈率是过去的业绩体现。
如果钢铁股半年报或者年报的业绩下滑那么就不能维持5，6倍的市盈率，可能还会
上升。
相反，很多市盈率100倍甚至几千倍的股票却因为业绩可能扭亏为盈有很高的盈利
预期得到上涨。
所以需要动态的看待上市公司，不要单纯的就看一个数据做出决定。

四、为什么攀钢钒钛（000629）的动态市盈率达到4458，而静态
市盈率只有38.23？为什么差距这么大？

动态市盈率=股票现价÷未来每股收益的预测值静态市盈率=股价/当期每股收益攀
钢钒钛的静态市盈率低，是因为去年（现在说是2022年，因为2022年年报还没公布
）的每股收益高，所以静态市盈率低。
今年（2022年）的每个月公布的每股收益很少，所以算出来的动态市盈率就很高。

五、武钢股份证券代码600005市盈率17.6收益0.44从表面看是非常
好还是......麻烦前辈们帮我解释一下！

武钢还不错未来会有很好的表现，建议买入同时还有宝钢，钢铁中的龙头鞍钢也好
，鞍钢有东北振兴的概念
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